

RINGKASAN

Manajemen Pengemasan Teh Amplop Rolas Premium Kemasan 2 Gram Pada PT Rolas Nusantara Mandiri Unit Teh Celup Wonosari – Malang, Evinka Maylia Putri, NIM D41200811, Tahun 2023, 45 Halaman, Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember, di bawah bimbingan Dosen Pembimbing Fredy Eka Ardhi Pratama, S.ST, M.ST.

Kegiatan Magang merupakan suatu kegiatan pembelajaran di lapangan yang diselenggarakan oleh setiap Perguruan Tinggi yang bertujuan untuk memperkenalkan serta mengasah kemampuan mahasiswa dalam dunia kerja nyata. Dalam kegiatan magang dilaksanakan secara intensif antara mahasiswa dan perusahaan. Selama kegiatan magang dilaksanakan, mahasiswa dapat mengaplikasikan ilmu-ilmu yang telah didapat dari perkuliahan untuk menyelesaikan tugas yang telah diberikan perusahaan. Kegiatan ini dilakukan dengan akumulasi waktu tempuh selama 900 jam kerja, mulai dari pra pelaksanaan magang, pelaksanaan magang hingga pasca pelaksanaan magang. Tujuan khusus pelaksanaan magang adalah mampu menjelaskan proses dan manajemen Pengemasan Teh Amplop Rolas Premium serta mengidentifikasi permasalahan dan solusi mengenai Manajemen Pengemasan Teh Amplop Rolas Premium Kemasan 2 Gram Pada PT Rolas Nusantara Mandiri Unit Teh Celup Wonosari - Malang.

PT Rolas Nusantara Mandiri merupakan anak perusahaan Badan Usaha Milik Negara PTPN XII yang bergerak dalam bidang usaha Agroindustri untuk mengembangkan produk - produk dari hasil perkebunan dengan kualitas yang terbaik. Manajemen pengemasan meliputi perencanaan (*planning*), pengorganisasian (*organizing*), pelaksanaan (*actuating*) dan pengendalian (*controlling*). Perencanaan yang dilakukan yaitu perencanaan bahan baku dan bahan pembantu. Perencanaan proses pengemasan bertujuan untuk meminimalisir terhambatnya proses pengemasan. Pengorganisasian di PT Rolas Nusantara Mandiri Unit Teh Celup telah berjalan dengan baik dalam proses pengemasan Teh Amplop Rolas Premium. Pelaksanaan proses pengemasan berupa implementasi

dari perencanaan dan pengorganisasian. Pelaksanaan dilakukan melalui beberapa tahapan proses pengemasan. Kemudian dilakukan pengawasan manajemen pengemasan teh amplop rolas hotel supaya proses pengemasan sesuai dengan prosedur yang telah ditentukan oleh perusahaan dan mengurangi kecacatan pada produk.

Proses pengemasan perlu adanya manajemen pengemasan yang benar sesuai dengan standar yang telah ditetapkan. Hal ini bertujuan agar proses produksi berjalan dengan lancar dan menghasilkan output yang berkualitas sesuai dengan standar perusahaan. Belum adanya SOP khusus Teh Amplop Rolas Premium menyebabkan beberapa permasalahan yang terjadi selama proses pengemasan berlangsung.